



## Une élève un peu particulière a fait une entrée remarquée au collège François Mitterrand de Montbron...

publié le 16/12/2021 - mis à jour le 17/12/2021

En ce début du mois de décembre, Selfie, une labrador chocolat de 10 mois, a fait son entrée dans notre établissement. Beaucoup se sont interrogés quant à sa présence surprenante en classe et dans les couloirs. Pourquoi un chien a-t-il pu ainsi franchir les portes du collège ?

Il s'agit en réalité d'une chienne reconnue d'utilité publique, elle est actuellement en cours de formation pendant 18 mois grâce à l'association Handi'chiens qui s'investit depuis 1989 pour remettre des **chiens d'assistance** à des personnes en situation de handicap, mais aussi pour assister aux procès juridiques de personnes ayant subi des traumatismes graves (comme le fait Lolmis à disposition du procureur de la république de Cahors), pour détecter des crises d'épilepsie ou récemment pour tester la COVID-19 dans les EHPAD. Enfin certains chiens sont désormais pleinement intégrés dans des groupes scolaires comme **Little et Nestea** qui ont intégré à temps plein les lycées professionnels de Mauléon et d'Alençon.

2400 chiens ont été remis à ce jour en France dans ces différentes structures. Selfie est formée pour faire partie de ce projet solidaire : redonner le sourire et l'autonomie à des personnes vulnérables. Elle a les qualités d'une chienne d'assistance, les élèves ont pu observer différentes commandes essentielles qu'elle est capable d'effectuer et ainsi comprendre son rôle déterminant auprès d'un bénéficiaire en situation de handicap.

Selfie a eu un accueil extrêmement chaleureux de la part des élèves et de tous les membres du personnel sans exception. Merci à chacun.

Merci également à Monsieur Billy, principal du collège, d'avoir ouvert les portes de son établissement, avec confiance et bienveillance, pour que les échanges puissent éclore et se répandre, afin qu'un chien avec une cape bleue ne soit plus une surprise, mais bien la volonté de poursuivre un projet commun, l'intégration de tous dans tous les lieux publics bien au-delà du handicap, bien au-delà de la différence

Pour en savoir plus, le lien de l'association : <https://handichiens.org/>

Un film : Grandeur Nature Le chien et l'enfant (France Télévision)

### Portfolio

